



>>> Forums privés Helix – 04 / 01 / 71 – 11:43

>>> Forums privés SOX

>>> Ouverture fil de discussion

>>> Restrictions d'accès au fil:: <Oui / Non>

>>> Format fil:: <Libre / Commentaires seuls / Lecture seule>

>>> Pièces jointes autorisées:: <Oui / Non>

>>> Nom du fil:: Crise politique en France

>>> Fil ouvert par l'administrateur:: Drackenfelts

• On dirait que la bande d'ancêtres que Kervelec est allé repêcher dans la SOX a bel et bien de quoi faire sauter le pays comme l'a prétendu l'une d'entre eux lors de sa première apparition à la trid à l'occasion des vœux du président pour le Nouvel an. Ça commence par des trémolos sur les technos et les IA, puis ça devient *vraiment* intéressant. Pour ceux qui auraient loupé la première diffusion, je l'intègre dans ce thread.

• Drackenfelts

// upload tridéo :: utilisateur Drackenfelts :: 04 / 01 / 71 – 11:45 //

Vœux du Président de la République en direct de l'Élysée – 31 / 12 / 70 – 20:01

>le Président de la République se tient debout derrière son bureau, avec les drapeaux français et européen en arrière-plan<

Y. de Kervelec : Mes chers compatriotes,

L'année qui s'achève a été riche en surprises, en conflits et en drames, mais elle est aussi une source d'espérance : les virtuokinésiques et les intelligences synthétiques font désormais partie de notre monde. En tant qu'êtres doués de conscience, ils vont bénéficier de droits. En tant que citoyens, ils auront aussi, désormais, des devoirs.

>prend un air grave<

J'aimerais pouvoir vous promettre un avenir serein, mais il est des vérités qu'un homme avec mes responsabilités se doit de dire aux Françaises et aux Français. Des vérités si terribles qu'elles remettent en doute les fondations mêmes de notre République et de notre société.

Ce soir, mes chers compatriotes, à la veille d'une nouvelle décennie, je fais avec vous le pari de la transparence, de l'honnêteté, du courage.

>plan large : une grande femme, la cinquantaine, le visage partiellement défiguré par de graves brûlures, se tient debout aux côtés du Président<

Charlène, vous avez traversé l'enfer. Je vous laisse la parole, car les Français doivent savoir : vous avez été la participante, l'instrument et la victime d'un complot si vaste que la République même est menacée. Aujourd'hui, vous êtes libre, après trente-six années d'une captivité inhumaine.



Edited with the demo version of
Infix Pro PDF Editor

To remove this notice, visit
www.pdfediting.com

SOX

>plan moyen sur la femme ; Kervelec, toujours visible au second plan, la regarde avec intensité<

C. de Clermont-Tonnerre : Je tiens tout d'abord à vous remercier, Monsieur le Président, ainsi que les services de renseignement et les forces militaires françaises qui ont permis ma libération et celle de mes compagnons, malheureusement trop affaiblis pour être présents ce soir – pour ceux qui sont encore en vie.

Sans la combativité et le courage de vos services, nous croupirions encore dans les geôles corporatistes de la SOX, effacés des mémoires, voués à l'oubli. En ce soir de fête, je n'assommerai pas les Français de détails. Ils viendront bien assez tôt dès le début de cette nouvelle année.

J'ai soixante ans, et j'ai passé les deux tiers de ma vie en captivité, dans une cellule souterraine de quelques mètres carrés, sans le moindre contact avec le monde extérieur. Parce qu'il y a plus de quarante ans, avant le Crash de 29, avant les Euro-guerres, des hommes et des femmes se sont réunis pour s'emparer de ce pays par la ruse.

Avec l'aide des premiers devins et médiums (*coup d'œil appuyé à Kervelec*), et de personnes comme mes compagnons de détention et moi-même, l'aristocratie dont je suis issue a renforcé son influence politique et économique, jusqu'à contrôler la France. Discrètement, mais entièrement.

Droite, gauche et corporations : tout est devenu un simulacre aux mains de l'aristocratie, une façade de démocratie pour mieux vous contrôler, vous, le peuple.

Je sens vos regards se durcir. Ne nous jugez pas trop sévèrement. Nous croyions sincèrement en cet idéal de dictature éclairée. Notre pays traversait une crise sans précédent. Mis à terre par l'Éveil, saigné par les pandémies, bousculé par la Gobelisation, miné par une corruption omniprésente. Nous savions que d'autres désastres se préparaient, sans savoir exactement quelle forme ils prendraient.

Notre projet, le Projet Présage, était pour nous le seul espoir de salut pour notre nation. Et Antoine d'Orléans, que vous réverez comme un héros national, le fondateur de la VI^e République, n'était autre que le chef de notre Cabale aristocratique.

>soupir<

Je suppose que comme toutes les utopies, celle-ci devait finir dans le sang.

Beaucoup d'entre nous espéraient que la « dictature éclairée » de Présage serait transitoire, le temps pour le pays de panser ses plaies. Mais certains d'entre nous n'entendaient pas rendre le pouvoir au peuple. Il y eut des dissensions. C'est alors qu'eurent lieu les purges. Une fois restauré le pouvoir de la noblesse dans les années 30, la Cabale élimina les témoins et les membres gênants de Présage. À commencer par les devins (*coup d'œil appuyé à Kervelec*).

La plupart des victimes de ces purges disparurent dans des accidents, dans le chaos du Crash de 29 ou lors des combats des Euro-guerres. C'est ce qui aurait dû nous arriver. Mais nous avons finalement été emprisonnés dans une geôle dont nous ignorions tout. Je n'ai appris qu'à ma sortie que notre prison était une installation corporatiste privée de la SOX, bâtie au cœur d'un territoire mortellement irradié.

>s'emporte, touse<

Il existe en France des zones de non-droit absolu, où les corporations dictent leurs lois et crachent à la face de la nation. Nous n'étions pas seuls. Des dizaines d'autres personnes...

>regard inquiet de Kervelec, qui lui pose une main sur l'épaule<

Kervelec : Charlène, merci. Merci.

>plan serré sur Kervelec<

Mes chers compatriotes, je comprends votre dérroi. Votre confiance en vos élus, en vos institutions, en la République, est ébranlée. Faire la lumière sur ces

accusations, c'est le sens de mon combat, et celui de l'ancienne présidente de Paladines, qui soupçonnait l'existence de ce complot.

Mes chers compatriotes, à la veille de cette nouvelle année, je vous fais une promesse : celle de faire très vite la lumière sur cette affaire d'État, de punir les coupables et de restaurer pleinement la démocratie de notre République.

Avec vous, je tourne vers l'avenir un regard confiant, et vous souhaite à tous une bonne et heureuse année 2071.

// fin conversion //

// fin pièce jointe //

• *Pu-tain.* Ça secoue, même la deuxième fois. J'ose à peine imaginer la gueule de Mme Michu le soir du 31, bouche bée devant la trid entre les huîtres ouvertes qui commencent à sentir et la dinde aux marrons qui crame au four.

• Nof

• Drack, on a un bilan officiel de la nuit qui a suivi ces déclarations ?

• Squale

• 6 morts, 60 blessés, 7 000 véhicules incendiés et plus de 50 bâtiments détruits. La plupart en région parisienne, mais Lille, Lyon et Strasbourg ne sont pas en reste.

• Drackenfelts

• Laissez-moi résumer tout ça : depuis bientôt un demi-siècle, ce pays est dirigé par une bande d'aristos consanguins qui concentrent entre leurs mains tous les pouvoirs économiques et politiques, pendant que le peuple n'y voit que du feu et continue de produire gentiment sans (trop) se plaindre. Quelle surprise, on a le scoop de l'année, là.

• Zamari

• Si ce que dit cette Charlène de Clermont-Tonnerre est vrai, ce qui est nouveau ce n'est pas que les nobles tiennent le pays, c'est qu'ils ont manigancé un immense complot, ce « Projet Présage » pour tout noyailler, institutions et corporations. Et que l'image de sauveur d'Antoine d'Orléans a elle aussi été orchestrée pendant la guerre pour être la vaseline qui devait faire passer tout ça.

• Franc-Tireur

• Attendons de voir ce que vont révéler les déclarations des autres prisonniers. Il est question qu'une commission d'enquête parlementaire exceptionnelle soit mise en place. Les députés et les sénateurs du PPR, le parti de Kervelec, fourbissent leurs armes. Nicolas de Rochefort, qui dirige l'opposition parlementaire des aristos conservateurs, doit déjà transpirer à grosses gouttes. J'ai dans l'idée que les têtes vont se mettre à rouler très vite, et pas seulement dans l'Hémicycle.

• Artaud

• De toutes manières, c'est de l'histoire ancienne. Les responsables de l'époque ne sont plus en poste. Quand ils sont ne seraient-ce qu'environ vivants. Il n'en reste plus des masses.

• Nof

• Il s'agit de démanteler un système, plus que d'identifier et de punir des coupables individuellement. Si ces allégations sont fondées, ça m'étonnerait que les aristos puissent maintenir l'entrisme, le clientélisme et la cooptation qui caractérisent leur exercice du pouvoir. On va peut-être enfin avoir du sang frais en haut lieu.

• Artaud

• « Punir des coupables ». Et cette nana ne craint pas les conséquences ? Vous avez l'air de la porter aux nues, mais cette salope a quand même participé activement à ce putain de complot, s'il a bien eu lieu.

• Nof



- Tu crois qu'après 40 ans passées dans la SOX, et l'état dans lequel ça l'a mise, elle a encore quelque chose à craindre ? Ou à perdre ?
- Zamari

- Bon, on a cette elfe, Charlène de Clermont-Tonnerre. Une bonne sang-bleu s'il en est. Visiblement l'une des premières deckers françaises, à l'époque. Quelqu'un a identifié les autres taulards ?
- Estrophe

- Je viens de récupérer ça. Visiblement le gouvernement n'est que trop heureux de laisser filtrer les noms. Bon, y a des morts et des disparus dans le tas, mais c'est mieux que rien.

- Squale

// upload fichier :: utilisateur Squale //

Larbi Benrama – né en 1999, à Tourcoing. Trafiquant d'armes pour le Milieu dans les années 2020 et 2030 [...] [\[Plus de détails\]](#). [\[Photo\]](#).

Adrien de Bourbon-Anjou – né en 1995, à Barcelone. Ministre des Finances entre 2031 et 2034 [...] [\[Plus de détails\]](#). [\[Photo\]](#).

Charlène de Clermont-Tonnerre – née en 2011, à Paris. Membre des premiers programmes d'immersion matricielle par cyberdeck [...] [\[Plus de détails\]](#). [\[Photo\]](#).

Alexandre Léoni – né en 2007, à Draguignan. Engagé dans la Légion étrangère lors des Euro-guerres [...] [\[Plus de détails\]](#). [\[Photo\]](#).

Franck Maillot – né en 2001, à Rennes. Inscrit comme « grand médium et marabout » au registre des professions libérales dans les années 2020 [...] [\[Plus de détails\]](#). [\[Photo\]](#).

Hélène Müller – née en 2009, à Paris. Ancienne chargée de communication au service de presse de LLR Finance [...] [\[Plus de détails\]](#). [\[Photo\]](#).

// fin pièce jointe //

- Il y a environ trois mois de ça, on nous a embauchés pour faire sortir un croulant en douce de la SOX. Il a clairement pris un coup de vieux, mais la photo ne laisse aucun doute : il s'agissait du Léoni présenté dans cette liste. Il n'a pas moufté grand'chose, je me souviens juste qu'il parlait de « rentrer à Aubagne » et qu'il pestait beaucoup contre les aristos. On l'a déposé à Nancy, et on n'en a plus jamais entendu parler.

- Nuit Noire

- Okay, donc on a six bonshommes : les trois qui se trouvaient dans la prison lors de leur libération par les forces spéciales, ce Léoni qui a fichu le camp et Müller qui s'est suicidée... Il en reste un dont on ne sait rien : quelqu'un a des infos sur ce Larbi Benrama ?

- Franc-Tireur

- Personne ?
- Franc-Tireur

// fermeture fil de discussion //

>>> Forum privé SOX – 16 / 01 / 71 – 21:20
// ouverture fil de discussion //

- Je suis sûr que vous avez tous les yeux rivés sur la Une et la retransmission de la déposition officielle d'Adrien de Bourbon-Anjou, enregistrée il y a quelques jours. Pour les plus jeunes et ceux qui ont séché les cours d'histoire au lycée, le bonhomme n'est autre que l'ancien ministre des Finances du gouvernement Valls au début des années 30. Tous les médias avaient annoncé sa mort dans un « attentat islamiste » à l'époque, mais le pays avait trop d'autres catastrophes sur les bras pour perdre du temps à pleurer un ministre, et on était vite passé à autre chose. Et puis coup de tonnerre il y a quelques jours : on apprend qu'il est bien vivant, et qu'il fait partie des Six de la SOX ! Le vieux était un cador de

LA FRANCE DISQUALIFIÉE DES RAD WARS

L'Est Républicain – 28 / 12 / 70

METZ. Zone administrative spéciale de la SOX – Le comité d'organisation des Rad Wars a rendu lundi sa décision de disqualifier la France de la compétition. Les forces françaises auraient violé les limites territoriales du champ de manœuvres et mené une intervention extérieure illicite au cours de la demi-finale du 24 décembre 2070 qui l'opposait à Ruhrmetall, selon le porte-parole du comité.

Ruhrmetall accède donc à la finale des Rad Wars, qui l'opposera à [...] [Lire la suite](#).

l'exécutif à l'époque, c'était l'un des héros du renouveau aristocratique, et autant dire qu'on peut difficilement trouver mieux informé que lui sur les manigances des sang-bleus. Les noms qu'il balance sur sa liste noire du « Projet Présage » sont un véritable who's who des personnalités économiques et politiques du pays. J'entends déjà les têtes rouler. Je vous colle le feed en direct dans ce thread.

- Drackenfelts

// upload :: utilisateur Drackenfelts :: 16 / 01 / 71 – 21:22 //
// lancement conversion tridéo en temps réel //
Audition d'Adrien de Bourbon-Anjou par la commission Dray
>>> Lancer le feed en streaming: <Oui / Non>
// fin pièce jointe //

- Antoine d'Orléans, le héros de la nation... Son fils, Jacques-Antoine... Nicolas de Rochefort, le leader de l'opposition... Les Rohan... La famille de Rothschild... Ils étaient tous au courant, ils ont tous tiré les marrons du feu, quand ils n'ont pas directement participé à cette histoire ? C'est pas croyable. On connaissait leurs penchants conservateurs et pour beaucoup d'entre eux anti-européens, mais de là à penser qu'ils ont tout manipulé en connaissance de cause il y a un demi-siècle...
- Appoline

- Exemple de réaction d'un écosystème (les aristos) plongé dans un milieu devenu brutalement hostile (la France en colère). Les dîners en ville et les « clubs de réflexion » parisiens et bruxellois se sont transformés en véritable foire sociale. En quelques jours, quand ce n'est pas quelques heures, les alliances entre familles sont renégociées, les portefeuilles corpos changent de main, les « de Machin » valsent dans les cabinets ministériels et les conseils de surveillance des grandes boîtes... Difficile de rester à la page. Dans l'écosystème aristo, les espèces se différencient et s'adaptent différemment : il y a ceux qui paniquent et font leurs bagages pour aller passer l'hiver à l'étranger en attendant que la poussière retombe, ceux qui changent de camp et rejoignent la faction de Kervelec en se découvrant une fibre républicaine insoupçonnée, et ceux qui vendent leurs copains, quand ce n'est pas leur famille, histoire de sauver leurs fesses. Fascinant.
- Artaud

- C'est éccœurant. Il suffit qu'un Mathéo d'Orléans retourne sa veste et lâche son papa en prenant le parti des Républicains pour qu'on le considère de suite comme un saint qui s'est racheté en voyant enfin la lumière. Alors que ce n'est qu'un sombre opportuniste pour lequel la situation tombe à pic. C'est facile de renier ses origines et sa cause en prétendant ne jamais y avoir cru.

- Fleur-de-Lys

- C'est amusant, ça me rappelle quelqu'un que je connais.
- Artaud



• Je t'emmerde, Laurent. Continue et je leur dis tout sur ce run foiré à Monaco en 63. C'est Céline qui sera contente.

• Fleur-de-Lys

• Tiens, une réaction intéressante : celle de l'Église. L'archevêque Amaury de Lubersac se dit « estomaqué » par les révélations, et assure que l'Église catholique française n'a jamais cautionné et ne cautionnera jamais de manipulations politiques d'aucun ordre. Le reste de sa déclaration n'a que peu d'intérêt : il espère que les Français sauront se tourner vers l'Église en ces temps troublés pour y trouver un soutien et un pilier moral, blablabla, etc.

• Labné

• C'est vraiment le bal des faux derches. Tout le monde sait que Lubersac était le protégé de Monseigneur Luc de Berry avant qu'il ne casse sa pipe, et le vieux salaud était un royaliste notoire, cul et chemise avec toutes les grandes familles. Ça ne m'étonnerait pas qu'il ait trempé directement dans le Projet Présage.

• Fleur-de-Lys

• N'empêche... Les sang-bleus qui se prennent la raclée du siècle... J'attendais ça depuis si longtemps... J'ai comme une chaleur dans le bas-ventre. On est en janvier mais je ne me suis jamais senti aussi près de la nuit du 4 août.

• Zamari

• Tu ne crois pas si bien dire. La Bourse est en train de faire le ménage chez les aristos. Les Orléans viennent de lâcher leurs actions Index-Axa au profit d'un fond d'investissement japonais, et les d'Amat qui sont en panique tentent désespérément de refiler leurs parts d'Aérospatiale aux Bourbon-Anjou qui ont déjà du mal à sauver les meubles. On peut compter sur l'État ou sur Saeder-Krupp pour les racheter quand le cours aura bien baissé.

• Drackenfelts

• Faudrait pas se tromper de cible. Quand Esprit se casse la gueule parce que les Rochefort et les Rochefoucauld ont trempé dans Présage, ce ne sont pas Nicolas de Rochefort et Henri de la Rochefoucauld qui trinquent. C'est les simples employés qui bosSENT pour la boîte qui finiront par payer les pots cassés.

• Labné

• Vous allez me traiter de vendue, mais ce début de chasse aux sorcières contre les aristocrates est stupide. C'est l'édit de Nantes et l'ISF, version Sixième Monde. Tout ce qu'on va réussir à faire, c'est chasser les plus grandes fortunes et les plus grands esprits du pays, et les inciter à investir et à s'installer en Grande-Bretagne, en Suisse ou en Allemagne. C'est tout ce qu'on aura gagné.

• Sophie Klein

// connexion utilisateur : Sand Reen //

• Allumez vos trids, les enfants, c'est le Grand soir à Paname !

• Sand Reen

• ?

• Nof

• Plusieurs milliers de gonzes se sont rassemblés à Bastille, les pavés commencent à voler, et un couillon a choisi le mauvais moment pour traverser le quartier dans sa limousine et crier « vive le Roi », si vous voyez ce que je veux dire.

• Sand Reen

• Je vous colle le feed du direct de France Trid sur place. Leur reporter porte un pare-balles et un casque anti-émeutes, histoire de vous donner une idée de l'ambiance. Dire que ça chauffe est un euphémisme.

• Drackenfelts

// upload :: utilisateur Drackenfelts :: 16 / 01 / 71 - 21:44 //

// lancement conversion tridéo en temps réel //

En direct de la Place de la Bastille (Paris)

Thomas de la Vigerie, Guillaume Philips

>>> Lancer le feed en streaming: <Oui / Non>

GP : ... fermé les accès aux lignes de métro. Vous pouvez voir derrière moi les manifestants, on peut même les appeler des émeutiers maintenant... les émeutiers ouvrir le feu en direction des forces de l'ordre, qui restent immobiles à bonne distance sur le boulevard Beaumarchais et la rue Saint-Antoine... De là où nous nous trouvons on peut compter une bonne douzaine, une bonne quinzaine de véhicules incendiés autour de la place, qui brûlent en dégageant une épaisse fumée noire... Comme je vous le disais, c'est visiblement l'arrivée d'une limousine qui a mis le feu aux poudres, le rassemblement auparavant plutôt calme s'est transformé en une émeute extrêmement violente... On ne connaît pas pour l'instant l'identité des occupants, mais des coups de feu ont été échangés entre des agents de sécurité qui sont sortis du véhicule et les manifestants... Plusieurs personnes ont été blessées, et la foule en colère a maintenant encerclé la limousine... Elle commence à la secouer et à la caillasser... Oh mon dieu quelqu'un vient de briser une vitre et de jeter un projectile enflammé à l'intérieur, la voiture vient de prendre feu sous nos yeux... Et les CRS n'interviennent toujours pas... C'est... Oui les émeutiers sont en train de traîner les occupants de la limousine sur la place en les rouant de coups... Fais-moi un plan serré là-dessus Tom oui... L'un des émeutiers cagoulés passe quelque chose autour du cou d'un des hommes qui se trouvaient dans la voiture... Oh merde on peut pas montrer ça...

Nous... Nous assistons en direct à une scène d'horreur ici à Bastille... Les émeutiers sont en train de pendre les occupants de la limousine à la colonne de Juillet qui se dresse au milieu de la place... Bien évidemment nous ne pouvons pas intervenir... Et les forces de l'ordre ne se trouvent qu'à une centaine de mètres mais ne chargent toujours pas... Mais qu'est-ce qu'ils attendent ! Ils vont quand même pas laisser faire ça !

Je... je ne trouve pas les mots... Trois personnes viennent d'être lynchées sous nos yeux... Quelqu'un est en train d'escalader la colonne, elle déploie un drapeau... Il est rouge, avec une inscription noire... « 1871-2071 : Nouvelle Commune de Paris ». Qu'est-ce que... [...]

>>> Streaming interrompu

// fin pièce jointe //

• Je vous laisse. Je vais gerber.

• Franc-Tireur

// déconnexion utilisateur : Franc-Tireur //

• On a une identification des types qui viennent de se faire lyncher ?

• Squale

• J'ai tout capturé avec une résolution correcte en hackant les caméras de sécurité de la place, mais difficile de distinguer les visages, entre la foule, les mouvements, le manque de lumière et la fumée. Mon soft de reconnaissance faciale est en train d'analyser la scène...

• Nof

• Nom de Dieu. Lui ?!

• Drackenfelts

• Alors ? C'est un aristo, c'est ça ?

• Squale

• Et pas n'importe lequel. Charles-Henri.

• Drackenfelts

• D'Orléans ? L'héritier du trône, le chef de file des néo-monarchistes ?

• Squale

• Je confirme. C'est bien lui, avec son épouse et une troisième personne encore non identifiée. Les gardes du corps ont l'air morts eux aussi.

• Nof

• Zam', tu t'es gouré, c'est pas la nuit du 4 août, c'est le 21 janvier 1793...

• Sand Reen

• Pas possible, c'est Bastille, pas la Concorde.

• Zamari

• On sait si c'est spontané ou prémedité ?

• Squale

• C'est un peu tôt, mais je suis en contact avec quelqu'un qui se trouve sur place en marge de l'émeute, et il m'assure avoir rencontré au moins deux ou trois membres de Section 89, dont un ancien de Feu noir. Ça ne m'étonnerait pas qu'ils aient mis de l'huile sur le feu.

• Drackenfelts

• Arrêtez d'accuser les bons citoyens républicains, bande de larves. C'est tout à fait possible que ce soit un coup des Bourbon-Anjou qui veulent se venger des Orléans. Après tout, Enrique de Bourbon-Anjou est lui aussi prétendant au trône, et c'est le dernier leader de la Cabale qui tienne à peu près debout après le grand ménage de ces derniers jours.

• Zamari

• Tu parles. Il a filé dare-dare en Espagne en se gardant bien de l'ouvrir trop fort. Si tu veux mon avis, il va faire profil bas pendant un petit moment avant de revenir quand les esprits se seront calmés. S'il revient.

• Fleur-de-Lys

• Si les règlements de compte prennent cette tournure, entre les chantages, les extractions, les assassinats et les sabotages en tous genres, on va pas chômer nous cette année...

• Nof

// fermeture fil de discussion //

>>> Forum privé SOX – 18 / 01 / 71 – 09:05

// ouverture fil de discussion //

• Comme on pouvait s'y attendre, les révélations de Bourbon-Anjou et le drame de Bastille ont provoqué un boxon hors du commun. Les démissions, les règlements de compte et les mises en examen pleuvent à tous les niveaux, dans tous les secteurs, et les têtes roulent à croire qu'on a remis la guillotine en route dans le pays. Si vous voulez vous placer, c'est le moment. Y a jamais eu un tel turnover dans l'administration et les directoires corpos, et les procès d'aristos devraient durer toute l'année. Les leaders d'opinion et les autorités européennes ont beau appeler à l'apaisement, les esprits sont échauffés et les groupuscules extrémistes anti et pro aristos, de droite et de gauche ont décidé d'organiser une troisième mi-temps dans la rue.

• Drackenfelts

• Les responsables du lynchage de Bastille ont même décidé de fêter dignement le bicentenaire de la Commune révolutionnaire de Paris en s'attaquant à diverses propriétés et symboles corporatistes et aristos, et en provoquant une série d'affrontements avec la police. Ils commencent à s'organiser et à se faire connaître, en particulier sur la Matrice, et à recruter des sympathisants dans toutes les marges de la société : transhumains, néocommunistes,

gangsters, shadowrunners, artistes, technomanciens et paumés en tous genres. Les activistes de Section 89 semblent particulièrement présents dans le leadership du mouvement, qui a pris le nom de « Mouvement du 16 janvier » et veut rien de moins qu'une nouvelle révolution. Une partie de l'opinion publique est clairement séduite, mais tout le monde est un peu effrayé et écoeuré par les débordements de violence.

• Estrophe

• D'un côté ce chambardement dans l'élite du pays va amener du sang frais (et moins bleu, enfin), mais de l'autre Kervelec ne pourra jamais se passer de tous les aristos qui occupent des positions d'influence. Ils ont trop de poids, de relations et de compétence pour être tous évincés. C'était la même chose après la Deuxième guerre mondiale : pas possible de se débarrasser de tous les collabos, certains étaient tout simplement irremplaçables et indispensables à la bonne marche du pays. Attendez-vous à ce que Kervelec et sa clique « pardonnent » à pas mal de monde au nom de la « réconciliation nationale » dès que les types lui auront signifié leur allégeance et vendu leurs petits copains.

• Artaud

• Antoine d'Orléans vient de s'exprimer publiquement : il affirme vouloir se mettre à disposition des magistrats, accepter toutes les enquêtes en cours, et il exhorte ses petits copains à « se plier de bon gré à la justice impartiale de la République » pour assurer « l'unité de la Nation. » Si ça n'a pas une odeur de victoire, ça...

• Nof

• Belle revanche de « Yohann » sur ses anciens petits copains.

• Artaud

• Qu'est-ce que tu veux dire par là ?

• Squale

• Simplement que « Kervelec » est un devin, et que ce sont justement les gens comme lui qui ont constitué la cheville ouvrière du Projet Présage. Et comme par hasard, il avait pile l'âge d'avoir ses premiers pouvoirs quand Présage a vu le jour.

• Artaud

• Tu penses qu'il y aurait participé ?!

• Squale

• Il a repris les rênes de la Guilde des Devins peu après l'époque où les Six de la SOX ont disparu. Certains prétendent qu'il serait l'un des rares médiums à avoir survécu aux purges... Ce qui expliquerait pourquoi il a passé sa vie à tenter de révéler Présage au grand jour. Avec la libération de ses anciens « collègues », il est sans doute finalement parvenu à ses fins.

• Artaud

• Vous avez vu le cours des actions LLR Finance ? Moins 34 % en trois heures de cotation. Visiblement, le groupe est au cœur d'un nouveau scandale : c'est par son intermédiaire que les Six de la SOX ont été mis au secret. Ce serait le vieux La Rochefoucauld, qui dirigeait LLR pendant la guerre, qui aurait été un pilier de Présage et aurait décidé de mettre au trou ses anciens exécutants plutôt que de les éliminer.

• Estrophe

• Quel intérêt ? C'était un risque stupide pour les conjurés de les garder en vie. Il suffit de voir où ça a mené !

• Nof

• Le vieux s'est ménagé une assurance-vie, on dirait. Si un jour il avait dû faire chanter d'autres pontes de la Cabale, il aurait pu se servir de ces témoins gênants comme moyen de pression. Mais apparemment, il est mort en 46 dans le tremblement de terre de Nice. C'est comme ça qu'il a dû emmener son secret dans la tombe. Un arrangement excessivement opaque semble avoir été négocié entre l'empire de La Rochefoucauld, LLR Finance,



et Revlup, la petite corpo carcérale qui « accueillait » les prisonniers dans la SOX. Visiblement, le deal était tellement tordu que personne n'a rien remarqué depuis quarante ans. LLR payait les frais d'incarcération et fournissait les documents légaux justifiant le maintien en détention, et Revlup, une corpo étrangère, se gardait bien de poser des questions tant que les paiements étaient effectués.

• Fleur-de-Lys

• La corpo a chaud aux fesses, d'ailleurs. Leur porte-parole a bien du mal à expliquer ce qu'ils foutent dans la SOX alors qu'ils ne sont pas censés pouvoir y exercer une activité.

• Estrophe

• Ares et Ruhrmetall ont volé au secours de la boîte, en assurant qu'elle était présente dans la Zone grâce à des accords de partenariat confidentiels. De la merde, si vous voulez mon avis. Ce sera intéressant de voir comment le contentieux juridique va évoluer.

• Labné

• Y a pas qu'à Paris et dans la SOX qu'on s'amuse : les ploutocrates bruxellois ont décidé de participer au bordel et ils ont pondu leur propre scandale : ils font tout un foin du fait que les militaires français ont attaqué des installations corporatistes extraterritoriales dans la SOX lors de la libération des prisonniers. Ils se sont même fâchés tout rouge et promettent « des sanctions exemplaires. » Je tremble.

• Zamari

• On le savait déjà, non ? Pourquoi ils ressortent ça maintenant ?
• Nof

• Parce que jusqu'à présent ça ne concernait que Revlup, une petite boîte. Mais les crânes d'œufs corpos se sont cassés la tête à inventer quelque chose pour les briser menu au gouvernement français. Ils invoquent le fait que la SOX est un territoire corporatiste extraterritorial, même si les installations de Revlup elles-mêmes ne le sont pas. Discutable, je vous l'accorde, mais ils ont sorti un autre lapin de leur putain de chapeau : ils veulent prouver par A plus B que les partenariats liant Ares et Ruhrmetall à Revlup lui confèrent des droits extraterritoriaux inaliénables. Ce qu'il faut pas entendre...

• Zamari

• Et c'est mauvais ?
• Nof

• Tout dépend de ce que décidera la NCEE. Mais avec Lofwyr et Saeder-Krupp qui soutiennent Kervelec et doivent le bénir de les avoir débarrassés des aristos, je ne me fais pas beaucoup de souci.

• Artaud

// fermeture fil de discussion //

>>> Forum privé SOX – 16 / 01 / 71 – 21:20

// ouverture fil de discussion //

• Mes chers enfants, ne me demandez pas comment j'ai obtenu ce document, mais faites-moi confiance : l'info n'est pas encore sortie, seule une poignée de journalistes doués sont au courant, mais ils ont un embargo à respecter pendant encore quelques jours. Si vous pensiez que Kervelec allait s'en sortir avec le soutien de Saeder-Krupp... vous allez être déçus.

• Sophie Klein

// upload :: utilisateur Sophie Klein :: 16 / 04 / 71 – 23:17 //
Cour suprême européenne – Affaire *France contre Revlup Corporation*

Sécurité : xxx-xx-xxxx-04

Dossier préliminaire – correspondance personnelle

Date : 19 / 03 / 71

Exp. : Peter Larson, Comité d'application pour la coordination juridique.

Dest. : Felipe Toreno, Cour suprême européenne.

Objet : résolution de l'affaire *France contre Revlup Corporation*.

Felipe,

Comme précisé lors du déjeuner de la dernière fois, je te confirme la position de la commission : Julian m'a répété qu'ils ne défendraient pas les Français et qu'ils soutiendraient la position majoritaire à Bruxelles, à savoir le vote de sanctions massives pour violation des Accords de reconnaissance commerciale, du traité de Karlsruhe, et acte d'agression caractérisé.

Je sais que la compagnie a plutôt tendance à soutenir le président français dans ce genre de situation, mais les intérêts à long terme de la communauté économique sont prioritaires, et avec la crise actuelle chez les Français, nous estimons que les conditions idéales sont réunies pour les faire rentrer dans le rang, et obtenir un certain nombre de gestes de bonne volonté.

Il reste quelques détails diplomatiques à régler dans la mesure où la France préside actuellement la communauté, mais ça devrait aller assez vite. Nous avons bon espoir d'arriver à un accord sur la définition du régime de sanctions d'ici la fin du mois.

Comme d'habitude, je compte sur toi pour que la décision de la Cour corrobore les conclusions du comité.

Mes amitiés à Nadja,

- PL

Date : 12 / 04 / 71

Exp. : Felipe Toreno, Cour suprême européenne.

Dest. : Peter Larson, Comité d'application pour la coordination juridique.

Objet : Re : résolution de l'affaire *France contre Revlup Corporation*.

Cher Peter,

Un message rapide pour te confirmer que les juges se sont réunis en plénière pour rendre leur décision : la culpabilité a été reconnue et la condamnation de la France approuvée par 7 voix contre 2. Revlup est hors de cause. Ils peuvent remercier Ares et Ruhrmetall.

Merci de ne pas diffuser l'info, même en interne, avant le rendu de la décision par la Cour le 20 avril.

À bientôt, et passe le bonjour à Julian de ma part. Il faut vraiment qu'on termine ce match play en dix-huit trous aux Baléares.

Felipe

// fin pièce jointe //

• Quelqu'un peut traduire tout ça dans une langue intelligible par le commun des mortels ?

• Nof

• Il suffit de connaître le casting. Felipe Toreno est l'un des neuf juges de la Cour suprême européenne, chargée d'arbitrer les conflits entre membres (États et corporations) de la NCEE. Quant à Peter Larson, c'est l'un des bureaucrates de la NCEE chargé de l'harmonisation des différents systèmes juridiques européens. Tout le monde sait que les comités d'application comme le sien sont à la solde des corpos. Et visiblement, il ne se gêne pas pour « conseiller » les juges dans leur décision.

• Fleur-de-Lys

• Larson est bien à la solde d'une corpo, et pas de n'importe laquelle : le « Julian » qu'il mentionne dans son message est sans aucun doute Julian Sergetti, grand lobbyiste devant l'éternel, et l'homme de paille de Saeder-Krupp à la NCEE.

• Artaud

• Okay, les juges prennent leurs ordres auprès de Lofwyr et lui bouffent dans la main. C'est censé nous surprendre ?
• Nof

• Pas vraiment. Ce qui ne colle pas, c'est que le gros lézard lâche Kervelec aussi brutalement, et la lui mette profond dans le derche en votant en faveur d'une punition de la France. Alors même que le nabot lui a enlevé une sacrée épine de la patte en ruinant la Cabale aristo. J'ai aucune idée de la forme que vont prendre ces sanctions, mais je vous parie mon bérét que ça va bien arranger les corps en entubant un peu plus le bon peuple qui a enfin décidé de trucider les sang-bleus.

• Zamari

• On n'aura pas eu à attendre longtemps. On dirait que Sophie a vu juste, et l'addition est salée.
• Drackenfelts

• C'est du bluff. Les corps ne vont pas quitter un marché prospère, avec plus de 60 millions de consommateurs et en foutre deux millions sur la paille en six mois, juste pour montrer que c'est eux qui ont la plus grosse. Les pertes engendrées vont être abyssales. Ça irait à l'encontre de tout ce que l'on sait de ces rats : le profit avant tout, et l'éthique aux chiottes.

• Zamari

• En fait, tu peux voir ça comme un investissement à long terme : la perte initiale sera largement compensée par les avantages dont ils bénéficieront quand le gouvernement aura baissé son froc, qu'il aura dû réviser la loi Loureau en faveur des corporations, qu'il aura ouvert des zones extraterritoriales partout dans le pays, et qu'il acceptera de privatiser partiellement le système de santé, ce que les corps demandent depuis des décennies. Sans les aristos les plus nationalistes pour leur tenir tête, les corps vont s'en donner à cœur joie. Je ne m'inquiète pas pour elles. Avec les fonds de la NCEE, elles se sont constitué un trésor de guerre qui leur permettra de supporter les pertes entraînées le temps que le gouvernement obtempère et lance les réformes réclamées par Bruxelles. Comme un syndicat qui assure le financement d'une grève pour ne pas casser le mouvement.

• Artaud

• C'est pas logique. Kervelec était copain comme cochons avec le gros lézard. Pourquoi Lofwyr lui fait-il un coup de pute pareil ?
• Zamari

• Les voies des dragons sont impénétrables, non ? Y en a un qui a oublié de ne jamais traiter avec eux. Devin ou pas, celle-là, il l'a pas vue venir, le nain. Et comme si ça ne suffisait pas, une autre mauvaise nouvelle vient de tomber pour lui. Je me demande quel allié il va pouvoir trouver, désormais. Nous sortir des griffes des nobles pour nous jeter dans celles des corps et du dragon, c'est quand même moche...

• Drackenfelts

LA FRANCE SÉVÈREMENT CONDAMNÉE PAR BRUXELLES

AFP - 20 / 04 / 71

BRUXELLES EC - Les autorités de la NCEE à Bruxelles ont annoncé lundi leur décision « d'infliger des sanctions économiques sans précédent » à la France, en représailles à la destruction d'installations extraterritoriales privées dans le territoire de la SOX en décembre dernier. « Cet acte d'agression ne peut pas rester impuni, » a déclaré un porte-parole du Conseil, « alors que la France a l'honneur de présider actuellement la communauté, » ajoutant : « ces sanctions serviront d'exemple. » Parmi les mesures de représailles préconisées, on compte notamment la fermeture de plusieurs dizaines de filiales de grands groupes industriels et de services à travers le pays [Afficher la liste des sites concernés] et leur délocalisation en Europe de l'Est, en Afrique et en Asie, la suspension de plusieurs programmes européens d'infrastructures et de financement, et la révision de divers accords avantageant la France en matière de services publics, de politique fiscale et d'application des priviléges d'extraterritorialité. « Les conséquences sur l'économie française sont incalculables, » explique William Blanqui, analyste pour le groupe Montségur Finance (Index-Axa). « L'ampleur des projets de délocalisations concertés par les corporations va avoir un effet dramatique sur l'emploi, » estime-t-il par ailleurs. « Dans un contexte déjà grave de désorganisation des services de l'État et de coupe des budgets de politique sociale, nous estimons à au moins 2 000 000 le nombre de destructions d'emplois, directes et indirectes lors du deuxième et du troisième trimestres 2071. » [...] [Lire la suite](#).

Message Urgent...

Message Urgent...

ÉPILeGUE : À LA LANTERNE

DÉCÈS D'AURÉLIE DE PALADINES : KERVELEC PERD SA DERNIÈRE ALLIÉE

Le Monde - 04 / 05 / 71

PARIS - La France envisage d'organiser un hommage et des funérailles nationales pour Aurélie de Paladines, a déclaré lundi un porte-parole du palais de l'Élysée. L'ancienne présidente est décédée dimanche à l'hôpital du Val-de-Grâce, des suites d'une longue maladie qui l'avait plongée dans le coma il y a plus d'un an.

Le bruit courait depuis l'année dernière : Paladines aurait repris conscience, et bien qu'affaiblie, conseillerait régulièrement Yohann de Kervelec, pris dans la tourmente d'une crise politique interminable. Ces rumeurs sur son présumé rétablissement s'avèrent donc fausses, et le mouvement du Renouveau républicain de Kervelec perd à la fois sa fondatrice et son principal soutien, qui bénéficiait de la sympathie de l'opinion publique.

En Europe et dans le monde, les réactions à l'annonce du décès de l'ancienne dirigeante controversée ne se sont pas faites attendre : la présidente des UCAS Angela Colloton [...] [Lire la suite](#).